

Участники Хора

Сопрано

Renee Anderson
Demetra Bastas
Diana Buchanan
Sarah Butke
Erin Byrne
Kristen Cook
Amanda Dunne
Meredith Hines
Jaclyn Holmes
Elizabeth Koch
Sarah Mizelle
Christine Nordquist
Sarah Perrino
Meredith Rakel
Leigh Schneider
Amanda Schulte
Stacey Shelley
Michelle Smith
Sarah Snavelly
Libby Topel
Kelly Walls

Альты

Gillian Abinieri
Krintina Akins
Luisa Barone
Emily Creditt
Mary Dicken
Kristen Hostetler
Maureen Kiley
Meghan Kopp
Kristina Krueger
Suzanne Maier
Diana Mladenoff
Renee Ransbottom
Lauren Roush
William Sauerland
Stephanie Williams

Теноры

Gentry Alexander
Steven Elliott

Benjamin Evans
Larry Franklin
Brian Frey
Joseph Giant
Christopher Gray
Siri Hoogen
Jeffrey Horvath
Marcus Jordan
Shaun Kissing
John Keegan
Marc Parrasch
Conor Sedam
Seth Storer
Jerod Vance
Zachary Williams
Clinton Wright

Бассы

Ross Brown
Christopher Burton
Rejoun Caldwell
Andrew Carr
Roland Chang
James Coons
Robert Cusser
Daniel Hayes
Parker Huston
Brian John
Nicholas Jones
Kevin Lambert
Nicholas Licastro
Michael Macechko
Brian Miller
Douglas Moushey
Brendan Naples
Matthew Newton
Nicholas Orchard
Ethan Parsons
Gayan Poovendran
Matthew Roesch
Thomas Schlosser
Gregory Spellman
Harlow Stahl
Christopher Thobaben

Хор Майями Университета

Майями Университет
Оксфорд, Огайо, США

Дирижёры Уильям Баусано и Этан Сперри



Концертный Тур. Май, 2003 г.

8 Майя	Церковь Иоганэса, Хельсинки, Финляндия
10 Майя	Эстонский Концертный Зал, Таллин, Эстония
12 Майя	Санкт Петербургский Филармонический Зал, Санкт Петербург, Россия
13 Майя	Петро-Павловская Церковь, Санкт Петербург, Россия
14 Майя	Новгородский Филармонический Зал, Новгород, Россия
17 Майя	Зал имени Чайковского Московской Государственной Филармонии, Москва, Россия

Майями Университет был основан в 1809 году в г.Оксфорде, штата Огайо. Это седьмой из старейших университетов Америки, содержание которого осуществляется штатом. Своё имя университет унаследовал от индейского племени, которое проживало на территории известной под названием Майямская Долина. В Майями Университете обучаются 16000 студентов. Отдел музыки был основан в 1929 году, как часть школы искусства. Хоровая программа в Майями Университете состоит из четырёх различных хоров общим числом более чем 250 певцов: Камерные певцы, Хористы, Коледжный хор, и Мужской песенный клуб. Члены этих четырёх хоров образуют группу концертного тура 2003 года. Последняя обновленная программа хоров включает Мессу Гайдна "Во Время Войны," Вилиамса "Донна Нобис Пасэм" и Рэквием Моцарта.

Профессор музыки Уильям Баусано, являющийся дирижёром Камерных певцов и Хористов преподаёт на голосовом и хорально-музыкальном курсах, а также является координатором преподавателей хора и вокала. Доктор Баусано выпускник Северо-Мичиганского Университета и Университета Южной Калифорнии, где он защитил докторскую степень в области искусства музыки.

Ассистент профессор музыки Этан Сперри является дирижёром Мужского Песенного Клуба, Коледжного Хора и Глобального Ритмического Ансамбля и преподаёт на вокальных курсах, а также является преподавателем Русской Музыки, и Американской поэзии и музыки. Доктор Сперри получил степень бакалавра философии в Гарвардском университете и степени мастера и доктора хоровой музыки в Университете Южной Калифорнии.

Established in 1809, Miami University, Oxford, Ohio, is the seventh oldest state-assisted university in the United States. The university takes its name from the Native-American tribe that once inhabited the area known as Ohio's Miami Valley. Enrollment on the Oxford campus is 16,000 students. The Department of Music was established in 1929 as a part of the School of Fine Arts. Approximately 240 students major in Music Education or Music Performance. Miami's Choral Program includes four distinctive choirs with a total enrollment in excess of 250 singers: the Chamber Singers, Choraliers, Collegiate Chorale, and Men's Glee Club. Members of these four choirs comprise the 2003 touring choir. Recent choral/orchestral performances by the combined choirs include the Haydn *Mass in Time of War*, Vaughan Williams *Dona nobis pacem*, Mozart *Requiem*.

William Bausano, Professor of Music, is conductor of the Chamber Singers and the Choraliers, teaches voice and choral music courses, and serves as coordinator of the choral and vocal faculties. Dr. Bausano is a graduate of Northern Michigan University and the University of Southern California where he completed the Doctor of Musical Arts degree in Choral Music.

Ethan Sperry, Assistant Professor of Music, is conductor of the men's Glee Club, Collegiate Chorale, and Global Rhythms Ensemble, and teaches classes in vocal and choral music, the Music of Russia, and American poetry and Music. Dr. Sperry holds a Bachelor of Arts degree from Harvard University in Philosophy and a master and doctoral degrees in Choral Music from the University of Southern California.

Программа

Фестиваль Магнификат <i>Festival Magnificat</i>	Даниэл Пинкхам
Агнус Дэй <i>Agnus Dei</i>	Самуэль Барбэр
Богородица Диво	Сергей Рахманинов
Чичесторовские Псалмы <i>Chichester Psalms</i>	Леонард Беренштейн
	<i>Уильям Сауерланд, Альт</i>
Уморилась Да исправится молитва моя Я вам желаю мира <i>I Wish You Peace</i>	Русская Народная Песня Дмитрий Бортнянский Никол Дикэр
	Дискантовый Хор
Песни середины зимы <i>Mid-Winter Songs</i>	Мортэн Лауридсэн
Спасение соделал <i>Salvation is Created</i>	Павел Чесноков
О Магнум Мистэриум <i>O Magnum Mysterium</i>	Мортэн Лауридсэн
Желание делать правильно <i>Got a Mind to do Right</i>	оранжировка Давида Моруа
	Мужской Хор
Старые Американские Песни На Реке/ <i>At the River</i> Давным Давно/ <i>Long time ago</i> Чинг-а-Ринг Чай/ <i>Ching-a-Ring Chaw</i>	Арон Копланд
Разве это не хорошие новости <i>Ain'-a That Good News</i>	оранжировка Вилиама Даусона
Мой господь, какое утро! <i>My Lord What a Mornin'</i>	оранжировка Хэрри Т. Бурлэя
Услыш меня, Спаситель <i>Hear Me, Redeemer</i>	Генри Моликон
Благородный Господь <i>Precious Lord</i>	оранжировка Арнольда Сивера
Моя душа устоялась в бже <i>My Soul's Been Anchored in the Lord</i>	оранжировка Мозэса Хогэна
Заслуженный бытъ возблагодаренным <i>Worthy to be Praised</i>	Байрон Смит